

Wanderkooperation Eschach – Untergröningen

Liebe Wanderfreunde aus Untergröningen, Eschach und Umgebung,
Die Albvereinsgruppen Eschach und Untergröningen sind Teil des insgesamt noch 28 Ortsgruppen zählenden Nordostalb-Gaues im Schwäbischen Albverein. Die Mitgliederstruktur in Eschach und Untergröningen ähneln sich und so haben sich die Verantwortlichen beider Vereine, gemeinsam mit dem Leiter der Regionalkonferenz Mitte, Edwin Streicher, zu einem konstruktiven Gespräch zusammengefunden. Dabei sind die Vertreter beider Ortsvereine zu der Überzeugung gekommen, dass es der richtige Weg ist, zukünftig verstärkt zusammen zu arbeiten, sich teils zu ergänzen und zunächst in einer Wanderkooperation künftige Wanderungen gemeinsam durchzuführen. In dieser Vorgehensweise sieht man auch Lösungen, um der Familien- und Jugendarbeit durch Gemeinschaftsprojekte neuen Schwung zu verleihen. Die Verantwortlichen im Nordostalb-Gau beglückwünschen die beiden Ortsvereine zu ihrer Entscheidung, und hoffen und wünschen, dass diese Ansätze allgemein positiven Anklang finden und beide Ortsvereine im Sinne des Schwäbischen Albvereins eine gute Zukunft haben werden. Die Einbringung weiterer Ideen seitens der Mitglieder ist ausdrücklich erwünscht und diese sind an die OG-Vorsitzenden von Eschach und Untergröningen weiterzuleiten. Wir laden hiermit zur 1. gemeinsamen Wanderung ein am 21.05.2023 ein. Beschreibung: "Mühlenwanderung mit Hägelesklinge". Details jeweils auf der Internetseite der beiden Ortsgruppen in der Rubrik Wandern.